

Mag. Alexander Schallenberg
Bundesminister

Minoritenplatz 8, 1010 Wien, Österreich

Herrn
Mag. Wolfgang Sobotka
Präsident des Nationalrates
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: 2020-0.400.659

Wien, am 21. August 2020

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Abgeordneten zum Nationalrat Michael Schnedlitz, Kolleginnen und Kollegen haben am 22. Juni 2020 unter der Zl. 2447/J-NR/2020 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Krisenprofiteure in der ÖVP durch Corona-Tests im Parlament“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 8:

- *Wurde seit Anfang März die „Artichoke Computing GmbH“ von Ihrem Ministerium beauftragt um Corona-Tests oder RNA-Schnelltest durchzuführen?
Wenn ja, wie oft und wann?
Wenn ja, welche Personen wurden getestet?
Wenn ja, auf welcher Rechtsgrundlage erfolgte die Auftragsvergabe?
Wenn ja, von wem wurden die Aufträge vergeben?
Wenn ja, welche Leistungen wurden von der Firma konkret erbracht?
Wenn ja, wie hoch waren die jeweiligen Kosten für die Aufträge?*

Wenn ja, wurden zusätzlich zu den Honoraren der Verträge Spesen verrechnet?

- *Wurden auch Angebote anderer Firmen eingeholt?*

Wenn ja, welche?

Wenn nein, wieso nicht?

- *Inwiefern ist Ihnen die „Artichoke Computing GmbH“ bekannt?*
- *Gab es in der Vergangenheit bereits eine Zusammenarbeit mit der „Artichoke Computing GmbH“?*
- *Wurden seit Anfang März die „Covid-Fighters“ von Ihrem Ministerium beauftragt um Corona-Tests oder RNA-Schnelltest durchzuführen?*
Wenn ja, wie oft und wann?
Wenn ja, welche Personen wurden getestet?
Wenn ja, auf welcher Rechtsgrundlage erfolgte die Auftragsvergabe?
Wenn ja, von wem wurden die Aufträge vergeben?
Wenn ja, welche Leistungen wurden von der Firma konkret erbracht?
Wenn ja, wie hoch waren die jeweiligen Kosten für die Aufträge?
Wenn ja, wurden zusätzlich zu den Honoraren der Verträge Spesen verrechnet?
- *Wurden auch Angebote anderer Firmen eingeholt?*
Wenn ja, welche?
Wenn nein, wieso nicht?
- *Inwiefern sind Ihnen die „Covid-Fighters“ bekannt?*
- *Gab es in der Vergangenheit bereits eine Zusammenarbeit mit den „Covid-Fighters“?*

Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten steht und stand weder mit der „Artichoke Computing GmbH“ noch den „Covid Fighters“ in Geschäftsbeziehungen. Beide Unternehmen sind mir nicht bekannt. Darüber hinaus verweise ich auf meine Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Zl. 1911/J-NR/2020 vom 17. Mai 2020.

Mag. Alexander Schallenberg

